

Satan, conflit qui fait rage depuis l'apparition du péché dans l'univers.

Ce drame cosmique commença au ciel lorsque Lucifer, jaloux des prérogatives du Christ, déclencha une guerre contre le Fils de Dieu et contre les anges demeurés fidèles au créateur. Chassé du ciel, il vint sur notre terre pour tenter nos premiers parents qui le suivirent dans sa funeste rébellion. Le drame se poursuivit à travers les siècles, prenant une intensité particulière lorsque le diable poussa les hommes à crucifier Jésus-Christ, le juste (le guide n° 3 relate cette triste histoire). Le point culminant de cette bataille entre le bien et le mal sera atteint à la fin de la période des mille ans, lorsque notre monde corrompu sera purifié et placé sous la domination du Christ.

Apocalypse 20 mentionne deux résurrections : l'une au commencement et l'autre à la fin du millénaire.

Qui sont ceux qui bénéficieront de la première résurrection, au début de la période des mille ans ?

« Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde mort n'a pas de pouvoir sur eux, mais ils seront sacrificateurs de Dieu et du Christ, et ils régneront avec lui pendant les mille ans. » — Apocalypse 20.6

Les « heureux et saints » sont ceux qui ont accepté Jésus comme Sauveur personnel et Maître de leur vie. S'ils règnent avec Christ pendant mille ans, il faut donc qu'ils soient revenus à la vie au début de cette période : c'est la « première résurrection ».

Qui sont ceux qui seront ressuscités à la fin des mille ans ?